



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和7年5月13日（火）発行
第9号 発行責任者：佐藤盛俊

「生徒会総会」

5月8日（木）第1回生徒会総会を行いました。発表する生徒は、堂々とした態度で発表できました。また、それを聞いている生徒の態度も立派でした。それぞれのすばらしい態度に感心するとともに、とてもうれしい気持ちになりました。今回の総会では質問の数が大変多かったです。1年生の質問は、どれも1年生らしいものでしたが、それに丁寧に答えるみなさんの答弁も良かったです。また、2、3年生からは、するどい質問や提案型の意見が出され、みんなでよりよい学校を創っていこうとする気持ちが伝わってきました。



「ロードフラワー」

5月9日（金）ロードフラワー活動が始まりました。まずは、1年生が講師の鹿野さんから、ロードフラワーに込められた思いなどを聞かせていただきました。その後、鹿野さんの指導のもと、3年生が種まきを行いました。例年行っている活動ですが、柳津町の美しい景観をつくるため、小中学生の交流のため、などを目的としています。6月17日（火）には、役場前、道の駅付近、B&G体育館前、6月25日（火）には西山地区に、花を移植します。ご覧いただき、感想をお寄せください。



祝 受賞報告

- ・春季全会津中学校ソフトテニス大会 男子研修の部「3位」【2年 田崎正羅・(他校生)】
- ・春季バンダイスポーツ杯両沼支部女子バレーボール大会「3位」・「優秀選手賞」【3年 斎藤千愛】
- ・全会津中学生バドミントン大会 男子ダブルスB「2位」【2年 猪俣心葵・2年 牧野兼伸】
- 同 女子ダブルスB「3位」【3年 増井良々・2年 斎藤美南】

